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В стране полный 
дурдоМ!

откуда родом 
нынешняя 

власть? 

Кто помнит, в СССР взяточничество 
признавалось контрреволюционной 
деятельностью, а Уголовный кодекс 
1922 года предусматривал за это 
преступление расстрел. Во времена 
И.В. Сталина любое должностное пре-
ступление с целью личной наживы вы-
жигалось калёным железом, вплоть до 
родственников тех, кто был виновен в 
коррупционных преступлениях. Наказа-
ний боялись все, и можно так сказать, 
в борьбе с коррупцией в СССР к на-
чалу 50-х годов наблюдались крупные 
успехи. Многие историки считают, что 
Сталину удалось практически свести 
коррупцию в СССР на нет.

С приходом Н.С. Хрущёва к власти в 
1953 году стали возвращаться льготы 
и привилегии для высокопоставленных 
чиновников, что создало благопри-
ятные условия для их коррупционной 
деятельности. К моменту прихода к 
власти нового главы правительства 
СССР Л.И. Брежнева в 1966 году кор-
рупция в СССР уже пустила корни. С 
ней боролись, может быть, не слишком 
рьяно. Громкие дела время от времени 
разбирались в судах. Особенно под-
вержена этой социальной язве была 
сфера торговли. Ю.В. Андропов, придя 
к управлению страной в 1982 году, сра-
зу развернул непримиримую борьбу с 
коррупцией в СССР, но его век на посту 
главы государства был недолгим.

В постсоветские годы коррупцион-
ная спираль начала весьма активно 
набирать свои обороты. В лихие 90-е 
«отстёгивание» взятки чиновнику было 
ключевым условием допуска капи-
талистов к «дележу» общенародной 
собственности. 

К концу 90-х доктор юридических наук 
Н.И. Матузов отмечал, что «привилегии, 
злоупотребления, коррупция совре-
менных начальников приобрели такие 
формы и масштабы, которые даже и не 
снились партгосчиновникам советского 
периода». Академик РАН Д.С. Львов и 
доктор экономических наук Ю.В. Овси-
енко оценивали коррупцию в России 
как «тотальную». зам. генерального 
прокурора России Ю.Я. Чайка заявил, 
что Россия входит в десятку наиболее 
коррумпированных стран мира и что 
коррупция является одной из самых 
деструктивных сил в российском госу-
дарстве. заместитель министра финан-
сов России Олег Вьюгин отмечал, что 
система власти и бизнеса в России во 
многом пропитана коррупцией и пре-
ступным бизнесом.

Журналист Марк Симпсон в британ-
ской газете «The Guardian» писал, что во 
время президентства Ельцина в России 
наблюдались такая широкомасштабная 
коррупция и бандитизм, какие не зна-
ли аналогов в истории. В конце 2011 
года экономист Татьяна Михайлова 
заявляла: в разных отраслях разво-
ровывается, по разным оценкам, от 20 
до 60 процентов бюджетных средств. 
Согласно докладу Общественной пала-
ты, опубликованному в ноябре того же 
года, главной причиной коррупции при-
знаётся отсутствие реального контроля 
гражданского общества над работой 
органов власти на всех уровнях.

Коррупция приняла системный ха-
рактер, разрушая экономику и право. 
Меры правительства по борьбе с кор-
рупцией признаны «неадекватными» 
её размаху.

Громкий скандал, разразившийся 
вокруг задержания министра эконо-
мического развития Алексея Улюкаева 
по обвинению в получении взятки в 
размере 2 млн. долларов США, с но-
вой силой вытолкнул на поверхность 
общественного мнения тему корруп-
ции и методов борьбы с ней. В эфир 
и на газетные полосы, на страницы 
интернет-изданий вылилось множество 
комментариев со стороны политических 
деятелей, экспертов, журналистов по 
поводу произошедшего. Одни пола-
гают, будто речь идёт о «подковёрной 
борьбе» во властных структурах. Другие 

считают, что дело обусловлено стрем-
лением Кремля «вытеснить» либералов 
из властных структур. А представители 
«партии власти» теперь пытаются до-
казать, будто началась «последователь-
ная» борьба с коррупцией. Хотелось 
бы верить, да вот только подобных 
заявлений мы слышали множество, а 
примеры «наказания» наталкивают со-
всем на иные мысли.

Компартия Российской Федерации на 
протяжении многих лет ставит вопросы 
как о принятии жёстких мер, направлен-
ных на пресечение коррупции в высших 
эшелонах власти, так и об отставке 
нынешнего правительства (главным об-
разом его финансово-экономического 
блока). То, что высокопоставленные 
чиновники (равно как и олигархические 
империи) давно погрязли в финансовых 
махинациях, ни для кого секретом не 
является. Также очевидно, что такие 
вещи, как «откат», «мзда» и т.д., явля-
ются ключевыми условиями привилеги-
рованного допуска компаний к участию 
в различных сделках по продаже госу-
дарственного имущества, к участию в 
качестве подрядчиков в реализации 
государственных программ и проектов 

и т.д. Соответственно, это не может 
проходить мимо ведомств, курирующих 
вопросы экономической политики.

Если ставить вопрос шире, то в слу-
чае возвращения в Уголовный кодекс 
РФ статьи «Вредительство» (соответ-
ствующее предложение было выдвину-
то депутатом Государственной Думы от 
фракции КПРФ В.Ф. Рашкиным в июле 
2015 года) следовало бы привлечь к 
ответственности не только Улюкаева, 
но и остальных видных представите-
лей финансово-экономического блока. 
Ведь их деятельность способствовала 
усугублению спада экономики и уров-
ня жизни народа. Кризис углубился 
именно вследствие целенаправленно-
го принятия ультралиберальных мер, 
заведомо не годящихся и в условиях 
кризиса, и в условиях введения между-

народных санкций против России. Но, 
к сожалению, в настоящее время это 
осуществить невозможно в силу как от-
сутствия законов, предусматривающих 
ответственность за разрушительные 
последствия вредительских действий, 
так и фактической солидарности Крем-
ля с экономическим курсом Кабинета 
министров.

В то же время следует понимать, 
что задержание Алексея Улюкаева по 
обвинению во взяточничестве отнюдь 
не означает ни смену социально-
экономической политики, ни начало ре-
альной борьбы с коррупцией. О том, как 
в реальности разворачивается «борьба» 
со злоупотреблениями «элиты», стало 
окончательно ясно после того, как было 
фактически замято дело против экс-
министра обороны Анатолия Сердюко-
ва, а его соратницу Евгению Васильеву 
«наказали» до смешного «строго». И это 
несмотря на то, что против них имелась 
масса улик, подтверждающих состав 
махинаций в их действиях, причём не 
только со стороны различных экспертов 
и журналистов – как «государственни-
ческих», так и либеральных, но и со 
стороны правоохранительных органов. 

Аналогичным образом посмотрели 
сквозь пальцы и на выявленные Счёт-
ной палатой РФ финансовые аферы в 
действиях руководства фонда «Скол-
ково» и государственной компании 
«Роснано». Сперва пошумели, а потом 
забыли.

О каком противодействии коррупции 
можно вести разговор, когда россий-
ские власти на протяжении долгого 
времени отказывались ратифицировать 
20-ю статью Конвенции ООН против 
коррупции?

Не следует забывать, что у власти 
в основном находятся ставленники 
компрадорской буржуазии, которой 
невыгодно ни проведение сильной со-
циальной политики и повышение пла-
тёжеспособного спроса населения, ни 
проведение новой индустриализации 
и модернизации в России. Также сле-
дует помнить, что наша олигархия де-
факто является российским филиалом 
западного капитала. Соответственно, 
неолиберально-монетаристский курс 
полностью отвечает интересам междуна-
родной буржуазии и её институтов вроде 
Всемирной торговой организации (ВТО). 
Вполне понятно, что они не допустят ни-
каких изменений внутренней политики.

В целом нет никаких оснований рас-
считывать на изменение социально-
экономической политики. Последние 
события вокруг Улюкаева ни о чём не 
говорят. Действия против главы Минэ-
кономразвития – не более чем тактиче-
ский манёвр правящих кругов. Дело в 
том, что буржуазная власть, стремясь 
не допустить окончательного обрушения 
собственного авторитета, пытается уси-
деть «на двух стульях» одновременно. 
Ведь олигархат составляет ничтожное 
меньшинство населения, а правящему 
режиму надо найти «общий язык» с 
большинством, особенно в преддверии 
приближающихся выборов президен-
та. И чтобы у избирателей сложилось 
впечатление, будто власть «услышала» 
общество и идёт ему навстречу, верхи 
предпринимают определённые шаги, 
направленные на повышение соб-
ственного реноме. Но при этом они не 
покушаются на основы криминально-
компрадорского капитализма. Однако 
от всех соответствующих рокировок 
России и народу ни холодно, ни жарко.

Таким образом, мы являемся свиде-
телями очередной попытки буржуазии 
ввести в заблуждение народ России, 
чтобы впоследствии его обмануть и за 
счёт этого снова произвести «воспро-
изводство» собственной власти. Нужно 
понимать, что не имеет значения, кто 
конкретно будет заниматься «распи-
лом» ключевых финансовых потоков и 
природных ресурсов. Вся суть в самом 
капиталистическом устройстве, порож-
дающем и экономическую отсталость 
страны, и социальное расслоение в об-
ществе, и коррупцию в государственном 
аппарате. Данная модель исчерпала 
себя в условиях современного развития 
и должна уступить место новому, более 
прогрессивному укладу, в полной мере 
отвечающему и потребностям России, 
и интересам трудящихся. Речь идёт о 
необходимости перехода к социализму 
и о проведении ресоветизации. Только 
реализация данных мер сможет покон-
чить с полуколониальным положением 
нашей страны, с бесправием трудящих-
ся, а также победить коррупцию.

По материалам 
патриотических СМИ подготовила

Е. КОЗОДАЕВА

Когда казна 

на поживу дана
Коррупция (в переводе с латинсКого 

означает «подКуп», «порча») – про-
блема, Которая существует во всём 
мире. она была и есть, но отличие в 
том, что есть государства, где с ней 
борются весьма серьёзно, КаК, напри-
мер, в Китае, а есть где делают вид, 
что борются.
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19 ноября под председательством первого секретаря Тамбовско-
го обкома КПРФ А.И. Жидкова состоялось заседание Бюро обкома, 
а затем и XI Пленум Тамбовского областного Комитета КПРФ.

На Бюро были рассмотрены вопросы установления партмаксимума, ходатай-
ство о награждении орденом «за заслуги перед партией», о ставке ЦК КПРФ и 
другие.

На Бюро первый секретарь Тамбовского обкома КПРФ А.И. Жидков внёс 
предложение об установлении партмаксимума для действующих депутатов на 
постоянной основе. «Это решение правильное. Мы шли в различные Думы с 
одной целью – помогать партии. Без партии мы никто. И если мы что-то имеем, 
то благодаря партии», – отметил Андрей Игоревич.

Перед началом пленума под аплодисменты присутствующих орденом «Пар-
тийная доблесть» за многолетнюю и плодотворную деятельность по организа-
ционному и идейному укреплению партийных рядов, эффективную агитационно-
пропагандистскую работу по пропаганде партийных установок был награжден 
руководитель регионального отделения Союза советских офицеров В.С. Куз-
нецов.

Также с целью улучшения качества политической учёбы, проведения организа-
ционных мероприятий, идеологической работы среди коммунистов и населения 
Тамбовской области первому секретарю Ржаксинского РК КПРФ Н.Ф. Забузову 
был вручён ноутбук.

На Пленуме были рассмотрены следующие вопросы:
1. О созыве XXIX отчётной Конференции Тамбовского областного отделения 

КПРФ.
2. О партийно-политической учёбе в Тамбовском областном отделении КПРФ 

в 2016-2017 учебном году.
С информацией по обсуждаемым вопросам выступил первый секретарь об-

кома А.И. Жидков.
Пленум постановил созвать XXIX отчётную Конференцию Тамбовского област-

ного отделения КПРФ 22 апреля 2017 года. Утвердить норму представительства: 
один делегат от 15 членов партии. 

В первичных партийных отделениях провести отчётные собрания до 01 февраля 
2017 года, в местных - до 01 апреля 2017 года.

А.И. Жидков предложил обсудить кандидатов в делегаты на XVII Съезд КПРФ 
в каждом первичном отделении партии. В центр партийной учёбы члены обкома 
поставили задачу углубленного изучения трудов К. Маркса, Ф. Энгельса, В.И. 
Ленина, И.В. Сталина.

Пленум отметил, что идеологическая борьба переходит в новую фазу противо-
стояния. задачи партии по мобилизации сил на борьбу за торжество идеалов 
социализма была и остаётся наиважнейшей. А решение этой и других задач, 
стоящих перед Тамбовским отделением КПРФ, немыслимо без наличия обра-
зованного, политически и идеологически грамотного партийного актива.

Коммунист из Мичуринского района, постоянный корреспондент газеты «Наш 
голос» Б.П. Манаенков представил и подарил в библиотечку обкома и каждого 
райкома свою книгу  с автографом «Судьбы людские», которая недавно вышла 
небольшим тиражом в г. Мичуринске. В сборник вошли стихи и рассказы. 

На Пленуме выступили Е.В. Козодаева (г. Тамбов), А.П. Веселовский (Кир-
сановский р-н), Е.Н. Волков (Мичуринский р-н), О.Н. Верещагин (Кирсановский 
р-н), В.В. Кветкина (г. Тамбов).

По всем обсуждавшимся вопросам были приняты постановления.

объявлена дата отчётной Конференции

На сайт главы администрации Тамбовской области А.В. Никитина 
за последнее время поступило несколько обращений с просьбой 
принять меры к руководству ТОГАПОУ «Аграрно-промышленный 
колледж» (г. Кирсанов), которое, по мнению заявителей, не вы-
полняет своих должностных обязанностей. По информации заяви-
телей, студенты живут в холодном общежитии и лишены эле-
ментарных удобств. В то же время областная комиссия пришла к 
выводу об удовлетворительных условиях проживания в общежитии. 
Администрация колледжа обратилась в полицию и прокуратуру с 
требованием найти заявителей, которые, по их мнению, оклеве-
тали руководство ТОГАПОУ «Аграрно-промышленный колледж».

Директором колледжа является И.Н. Михайлюк. Игорь Николаевич известный 
в городе Кирсанове человек, он также председатель Кирсановского городского 
Совета народных депутатов, член партии «Единая Россия». До внесения измене-
ний в Устав города и регламент Кирсановского городского Совета в 2016 г. по 
документам председатель осуществлял свои полномочия на постоянной основе. 
А как быть в этом случае с ограничениями федерального законодательства? 
Осуществляющий свои полномочия на постоянной основе депутат не вправе 
заниматься предпринимательской деятельностью лично или через доверенных 
лиц, а также участвовать в управлении хозяйствующим субъектом, заниматься 
иной оплачиваемой деятельностью, за исключением преподавательской, научной 
и иной творческой деятельности.

Кроме того, И.Н. Михайлюк входит в состав учредителей хуторского казачьего 
общества «Кирсановское». Основной вид деятельности юридического лица – обе-
спечение безопасности в чрезвычайных ситуациях. Казачье общество располага-
ется по тому же адресу, что и колледж. Неслучайно глава города Кирсанова Д.В. 
Терещенко в одном из выступлений в СМИ сделал заявление о том, что Кирсанов 
является столицей казачества на Тамбовщине.

Интересно следующее, в течение нескольких лет оказанием услуг по стороже-
вой охране территорий, зданий и сооружений ТОГАПОУ «Аграрно-промышленный 
колледж» занимается как раз ХКО «Кирсановское», речь идёт о миллионах ру-
блей. Как правило, казачье общество являлось единственным участником торгов, 
и с ним заключался договор на оказание услуг. К примеру, возьмём договор 
№ 86806003368160000380000, цена договора: 331 200 руб., срок действия: с 
01.07.2016 до 20.09.2016. Не правда ли, занимательный договор?

Такие моменты, что учащиеся колледжа одновременно входят в ряды Кирса-
новского  хуторского казачества, а на должности первого заместителя директо-
ра трудится Н.Н. Михайлюк, мы опустим как маловажные. Ещё стоит обратить 
внимание на то, что по юридическому адресу колледжа: Кирсановский район, с. 
Голынщина, ул. Приовражная, д. 21 располагается фирма ООО «ЛИЦЕЙ-АГРО», 
а одним из учредителей фирмы является Олег Игоревич Михайлюк. Генераль-
ный директор ООО «ЛИЦЕЙ-АГРО» А.В. Савинков. Основной вид деятельности 
общества – выращивание однолетних культур. В 2015 г. выручка предприятия 
составила более 6 млн. руб., а прибыль достигла 692%.

А.В. Савинков руководит не только предприятием О.И. Михайлюка, но и оказы-
вает И.Н. Михайлюку, точнее аграрно-промышленному колледжу, как индивиду-
альный предприниматель услуги по уборке урожая: картофеля, кукурузы, зерновых 
культур и т.д. И по старой доброй схеме, как правило, закупка услуг производится 
у единственного поставщика, то есть у ИП А.В. Савинкова. Можно предположить, 
что у Александра Владимировича есть «эксклюзивные права» на работу с кол-
леджем, аналогичное положение занимает ХКО «Кирсановское», где директор 
колледжа входит в состав учредителей. Речь идёт о многомиллионных контрактах. 
Получается интересный пазл, прослеживается конфликт интересов.

Во всей этой ситуации, главное, нельзя допустить ущемления интересов и 
прав учащихся. Честно говоря, я был неприятно удивлен, когда узнал из СМИ, 
что руководство колледжа пытается через правоохранительные органы найти 
заявителей, которые пожаловались на сайт губернатора. По моему мнению, по-
добное поведение неприемлемо, это можно расценивать, как попытку оказать 
давление. Воспитание подрастающего поколения – приоритет образования, 
но кого мы воспитаем на страхе и сомнительных схемах? Насчёт финансовой 
деятельности колледжа, в частности, по вопросам закупок, это другая история, 
но она заслуживает внимания компетентных органов, так как наводит на опреде-
лённые мысли. 

А. АлЕКСАНДрОВ, 
секретарь Тамбовского ОК КПРФ 

Председатель, директор, казак 
и «просто хороший человек»

18 ноября на базе областного тира ДОСААФ состоялись соревно-
вания по практической стрельбе из пистолета. В соревнованиях при-
няли участие молодые коммунисты и просто любители спорта. 

Практическая стрельба – вид стрелкового спорта, имеющий целью усвоение 
и выработку приёмов, наиболее полно отвечающих различным случаям приме-
нения огнестрельного ору-
жия. Стрелковое мастерство 
оценивается как баланс трёх 
основных составляющих: 
точность – скорость – мощ-
ность.

Мероприятие прошло под 
руководством председателя 
федерации практической 
стрельбы Тамбовской обла-
сти А.В. Сапрыкина. Всего 
было шесть упражнений раз-
ного уровня сложности.

В ходе соревнования са-
мые лучшие результаты по-
казали следующие участ-
ники: первое место занял и 
был награждён специальным 
кубком Андрей Петров, второе место досталось Никите Кушеверскому, третье 
– Александру Конкину. Стоит отметить, что это уже вторые подобные сорев-
нования в 2016 году.

Пресс-служба 
Тамбовского ОК КПрФ 

В настоящее время в отношении Юрия Рогачёва проводится доследственная 
проверка. В действиях бывшего главы администрации знаменского района УФСБ 
усмотрело признаки состава преступления, предусмотренного ч. 2 ст. 285 УК 
России («злоупотребление должностными полномочиями»).

Позицию фракции КПРФ в Тамбовской городской Думе озвучил руководитель 
депутатского объединения Артём Александров. «Ещё год назад, когда проходил 
конкурсный отбор на должность главы Тамбова, мы предлагали и свою програм-
му действий по развитию областного центра, и своего кандидата – Максима 
Михайловича Жалнина. Как показало время, мы оказались правы. Кандидат, 
предложенный партией «Единая Россия», проработал на должности главы го-
рода Тамбова чуть больше года и вынужден был сложить полномочия в связи с 
уголовным разбирательством по делу о дорогах в Знаменском районе.

В данной ситуации согласно Уставу временно исполняет полномочия главы 
города Тамбова первый заместитель. В то же время мы не имеем морального 
права поддерживать кандидата из команды досрочно прекратившего свои полно-
мочия главы города. И в дальнейшем планируем на конкурсный отбор вновь 
выдвинуть Максима Михайловича Жалнина, молодого, энергичного руководителя 
большого предприятия, грамотного специалиста, кандидата экономических 
наук», – отметил Артём Романович.

Пресс-служба Тамбовского ОК КПрФ 

Позиция КПрФ по досрочному 
прекращению полномочий 

главы Тамбова
21 ноября состоялось внеочередное заседание Тамбовской 

городской Думы. Глава города Тамбова Юрий Рогачёв досрочно 
отправлен в отставку, временно исполняющим обязанности на-
значен Дмитрий Алёхин. 

В Тамбове состоялись соревнования 
по практической стрельбе
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Чтобы представлять, что делается 
в стране, необходимо обратить вни-
мание на бюджетную систему или 
консолидированный бюджет. То есть 
рассмотреть все доходы и расходы 
страны и куда они деваются.

Уверяю вас, вы будете удивлены, в 
бюджетной системе всё прекрасно. 
Доходы ежегодно растут, расходы 
тоже. Расходы на образование, здра-
воохранение, социальные нужды не 
уменьшаются. Тогда почему закры-
ваются школы, больницы, институты 
и распродаются с молотка самые 
ликвидные активы государства?

А вот почему!
Все последние годы расходные 

полномочия сбрасывались в регионы, 
а деньги в федеральный бюджет. Пом-
ните, доходы у нас делились поровну 
между федеральным и региональными 
бюджетами (50 на 50), а теперь 72 на 
28 в пользу федерального правитель-
ства.

Вы возразите: но в федеральном 
бюджете тоже нет денег! Да, нет! По-
тому что все эти деньги закачивались 
в Резервный фонд и ФНБ и накачали 
9 трлн. руб., в экономику США на-
правлено 97 млрд. долларов, или 6,4 
триллиона рублей, и около 6 триллио-
нов на оборону.

Все эти средства выкачаны из ре-
гионов, сегодня там долговые обя-
зательства 2,3 триллиона рублей, в 
некоторых регионах нечем платить 
зарплату за ноябрь и декабрь. Вот 
почему идёт сокращение бюджетных 
учреждений.

Более того, уже приказано регионам 
верстать бездефицитный бюджет, то 
есть финансировать по фактическим 
доходам, а это означает уничтожение 
социальной сферы.

Однако бюджет – это следствие эко-
номической политики. Объявленная 
модернизация, как и импортозаме-
щение, придуманы только для отвода 
глаз. Всё это реализуется в микро-
скопических объёмах, не влияющих 
на макроэкономические показатели 
страны.

Антикризисный план правитель-
ством не выполняется. Из 120 пунктов 
выполнены только 35. Майские Указы 
Президента РФ, по заключению На-
родного фронта, выполнены на 15%. 
То есть практически не делается 
ничего.

Между тем доля экономики России 
в мировой экономике три года назад 
была 5%, сейчас 3%, а по предполо-

жению главного экономиста страны 
Кудрина, через два года будет зани-
мать 2,6%.

Прогноз социально-экономического 
развития на ближайшую трёхлетку 
составлен в трёх вариантах, но без 
роста экономики. Рост на полпроцента 
и 1 процент нельзя считать за рост 
– это математическая погрешность, 
под которую всегда можно подвести 
любой показатель. Глава ЦБ Эльвира 
Набиуллина на совместном заседании 
комитетов Думы в понедельник под-
твердила, что главной причиной кри-
зиса является инфляция и бороться с 
ней можно исключительно обнищани-
ем людей, замедлением экономики и 
высокими кредитными ставками.

Таких перлов я не слышал ни на 
одном экономическом форуме. Подоб-
ные заявления можно отнести лишь 
к преднамеренной диверсии, цель 
которой – уничтожение российской 
экономики.

Между тем цена на нефть уже ни-
когда не вернётся к трёхзначным 
цифрам, и, следовательно, надо под-
нимать реальный сектор экономики и 
жить за счёт прибыли предприятий, 
а для этого рекомендации ЦБ надо 
развернуть с точностью до наоборот 
и дать предприятиям дешёвые кре-
диты, в разы увеличить инвестиции, 
в том числе государственные, повы-
сить потребительский спрос и сни-
зить налоговое бремя. Надо строить 
реальные предприятия, выпускать 
товары, а не заниматься гаданием на 
кофейной гуще, какая будет цена на 
нефть. Если бы послушали КПРФ три 
года назад и увеличили инвестиции 
в промышленность на 7 трлн. рублей 
поэтапно, сегодня бы такой ситуации 
не было. Правительство же пошло по 
пути проедания резервов, прямой до-
рогой к дефолту.

Сколько раз мы предлагали закрыть 
двери для вывоза капитала, нас ни 
разу не послушали. Сейчас к извест-
ным схемам вывоза прибавились уже 
другие. Совсем недавно из России 
уехали и увезли деньги: Фридман – 
13,3 млрд. долларов, Усманов – 12,5, 
Тимченко – 11,4, Рыболовлев – 7,7, 
Кузьмичев – 6,7, Батурина – 1,1 млрд. 
долларов. Всего 52,7 млрд. долл. 
Страна лишилась не только денег, но 
и налогов с них.

Вот так ответили олигархи на призыв 
президента вернуть денежные сред-
ства в Россию под амнистию. Крысы 
побежали с тонущего корабля.

У нескольких банков отобрали ли-
цензии, но они успели вывести из 
России миллиарды рублей денежных 
средств. Банк «Кредит-Москва» – 1,8 
млрд. рублей, «Промрегионбанк» – 5,4 
млрд. рублей, «Мострансбанк» – 2 
млрд. рублей.

Денег нет, но министерства их кла-
дут на депозит, чтобы получить про-
центы. А государственные программы 
не выполняются.

Денег нет, и продают «Башнефть». В 
июле её цена была 5 млрд. долларов. 
В августе уже 2,6 млрд. А в начале ноя-
бря «Роснефть» купила её за 1,5 млрд. 
долларов, после этого прикупила ещё 
индийскую нефтяную компанию, а 
теперь «Роснефть» готовится поку-
пать сама себя за 700 млрд. рублей. 
И именно такой суммы недостаёт в 
доходах бюджета 2017 года, как ди-
видендов от акций «Роснефти». Тогда 
зачем продавать? Ответ мы получили 

– министр экономического развития 
А. Улюкаев задержан за получение 
взятки именно на этих операциях.

Какой цинизм! Именно этот чинов-
ник обязан заботиться о благополучии 
страны, но заботился о собственном 
благополучии. Сегодня необходимо 
заново верстать план экономического 
развития, потому что то, что настряпал 
Улюкаев, никуда не годится.

В стране полный дурдом!
У сельских муниципальных образо-

ваний отобрали практически все до-
ходы и полностью оставили без денег. 
Один глава сельской администрации 
посетовал, что прокуратура выписала 
ему предписание на выполнение му-
ниципальных стандартов в размере 
40 млн. рублей, а доходы села 1,2 
миллиона в год.

У сёл отнимают полномочия по экс-
плуатации ЖКХ и передают в район. 
Теперь жители сёл неделями сидят без 
воды и электричества, районные ре-
монтники не торопятся приехать. Для 
экономии средств сельские поселения 
объединяют в один сельсовет.

Сегодня из 130000 сельских насе-
ленных пунктов только в 45000 можно 
получить медицинскую помощь. за 
последние 2 года уволено 90000 вра-
чей и медперсонала, 140000 коек со-
кращено в больницах. 88000 человек 
среднего медперсонала недостаёт 
в здравоохранении, на нищенскую 
зарплату никто не идёт. В бюджете же 
почти на треть сокращаются ассигно-
вания на эту отрасль.

Врачей заставили не лечить, а за-
полнять формуляры. Приходишь к вра-
чу – пишет! Уходишь от врача – пишет. 
Деньги ему платят не за лечение, а за 
количество принятых больных. Но это 
не всё. Лечение вообще решили лик-
видировать. Приказом Министерства 
здравоохранения решили ограничить 
врачей нормативами. Теперь врачи пе-
диатр и терапевт принимают больного 
за 15 минут. Этого времени хватает 
только на заполнение бумаг.

В этой отрасли есть и другие ново-
введения. Чисто административным 
порядком понижают группу инвалид-
ности инвалидам. Сегодня инвалид 
третьей группы уже не инвалид, а 
инвалид первой группы переведён во 
вторую. Вот так сегодня излечивают 
инвалидность.

Не лучше положение в образовании. 
В советское время было 607 вузов, 
где бесплатно обучались 2,8 млн. сту-
дентов. Сейчас бесплатно обучаются 
только 524 тыс. студентов, а число 
вузов сократилось за последние 3 
года с 2486 до 1450 единиц, причём 
и государственных тоже. Наука пошла 
на слом. Чтобы искоренить учёных, 
решили лишить их учёных степеней. 
И начали закрывать диссертационные 
советы. за последние 6 лет уничтоже-
но 1207 диссертационных советов. 
Причём уничтожаются они произволь-
но, не заботясь о том, что в некоторых 
отраслях науки учёных уже не будет. 
Тысячи диссертантов бегают по стра-
не и не могут защититься по своей 
специальности. Как это назвать?

Сейчас у чиновников появилось 
намерение Московский университет 
гражданской авиации (МГТУ) передать 
в ведомство РЖД. Абсурдность тако-
го намерения очевидна. Российские 
дипломы лётчиков перестанут при-
знаваться за рубежом, а безопасность 
полётов вызовет недоверие. Но у нас 

это называется совершенствование 
подготовки специалистов транспорта. 
Правильно! Машинисты паровозов 
будут учить летать лётчиков. И.А. 
Крылова забыли: «Беда, коль сапоги 
начнёт тачать пирожник!»

Но сапожники и пирожники у нас 
везде!

Вот в этом зале были приняты по-
правки в экологическое законодатель-
ство, которыми запретили наконец 
вывоз мусора на необустроенные 
полигоны. Правильно? Правильно! Но 
вот беда, закон вступил в силу с 1 ян-
варя 2016 года, а мусорные полигоны 
никто не обустроил в соответствии 
со стандартами. Теперь создалась 
интересная ситуация. Если вывозишь 
мусор на необустроенный полигон 
– заводят уголовное дело, а не вы-
возишь мусор из поселения – тоже 
заводят уголовное дело. Города пре-
вратились в свалки, сёла тоже, вдоль 
дорог валяются мешки с мусором. А 
коммунальщики все уголовники! Обу-
строить сельский мусорный полигон 
стоит 10-15 миллионов рублей, таких 
денег ни у кого нет. Скажите, какой 
выход из этого положения?

Но правительству не до этого, оно в 
поисках денег. И вот главным доход-
ными источниками стали администра-
тивный и налоговый кодексы.

Правительству понравился «Платон». 
И несмотря на двойное налогообложе-
ние, решили повысить тариф дально-
бойщикам. Ни митинги, ни пикеты не 
останавливают правительство в своём 
решении. Политика чистогана превы-
ше всего.

Интересное отношение к безра-
ботным. Сейчас вынашивается закон 
о налоге на тунеядство. Смысл его 
простой, если правительство своей 
политикой лишило тебя работы, ты 
должен заплатить ему налог, а если ты 
нашёл, чем заняться, – плати налог на 
занятость. здорово придумано?

Совсем недавно правительство со-
вершенно серьёзно решало вопрос о 
переселении семей безработных из 
малых городов в мегаполисы, и даже 
придумали, какие подъёмные платить: 
450 тыс. рублей главе семьи и 900 тыс. 
руб., если переезжаешь всей семьёй. 
Теперь наоборот, собираются из вет-
хого жилья переселять в брошенные 
моногорода. И уже подготовлен за-
кон о принудительном переселении в 
судебном порядке.

По всей стране принимаются соци-
альные кодексы, в которых отсекают 
от льгот тружеников тыла, ветеранов-
афганцев, чеченцев и другие льготные 
сословия.

9 ноября в этом зале под аплодис-
менты «Единой России» был принят за-
кон, ограбивший наших пенсионеров 
на 8750 рублей, – это предательство 
по отношению к нашим доверчивым 
избирателям.

Уже повысилась преступность, то-
тальная бедность выгоняет народ на 
большую дорогу. закручивание петли 
на шее народа выгоняет его на митин-
ги и пикеты.

Бездарному коррумпированному 
правительству не место у кормила вла-
сти. Необходимо профессиональное 
грамотное правительство народного 
доверия. Нужна смена экономиче-
ского курса от сырьевой экономики 
к товарному производству. Другого 
курса просто быть не может!

16 ноября на пленарном засе-
дании Государственной Думы от 
имени фракции КПРФ выступил 
депутат Николай Васильевич 
Арефьев. Публикуем выдержки 
из его выступления.

в стране полный дурдом!

ПрАВИТЕльСТВО НАМЕрЕНО ОТПуСТИТь цЕНы 
НА НЕДОрОгИЕ лЕКАрСТВА

Правительство разрабатывает проект постановления, которое позволит фарм-
компаниям самостоятельно увеличивать цены на жизненно необходимые и дешё-
вые препараты стоимостью до 50 руб. Новая система ценообразования должна 
вступить в силу до 1 января 2017 года. Об этом говорится в письме заместителя 
председателя правительства Аркадия Дворковича президенту Владимиру Путину, 
сообщили СМИ. Кроме того, правительство намерено выделить субсидии про-
изводителям таких лекарств.

Согласно данным некоторых экспертов, весной 2016 года 70% россиян ощутили 
повышение цен на лекарства. При этом 49% российских покупателей безрецеп-
турных лекарств заявили, что стали чаще игнорировать предписания врачей, если 
цены на рекомендованные ими препараты оказались слишком высоки.

лЕгчЕ НЕ БуДЕТ
Ближайшие три года внешние и внутренние условия для экономики России 

будут непростыми, заявила председатель Банка России Эльвира Набиуллина на 
объединённом заседании комитетов Госдумы.

«Мы ожидаем, что ближайшие три года внешние условия для нашей экономики 
останутся, к сожалению, непростыми, и внутренние условия будут непростыми, 
мы не ждём пока существенной перестройки экономики и увеличения её по-
тенциала», – сказала она.

Также Банк России считает, что цена нефти на уровне $40 за баррель сохранится 
в течение трёх лет. Структура экономики РФ будет пока инерционно сохраняться 
с большой долей нефтегазового экспорта.

По данным Набиуллиной, Банк России прогнозирует отток капитала из России 
в 2017-2019 гг. $25 млрд. в год.

КТО ЖЕлАЕТ НА ВОйНу?
Госдума приняла в первом чтении законопроект, предусматривающий возмож-

ность для военнослужащих, проходящих военную службу по призыву, а также 
граждан, пребывающих в запасе и изъявившим желание поступить на военную 
службу по контракту, право на заключение контракта для участия в военных 
действиях, в том числе за рубежом. Контракты будут заключаться не более чем 
на один год.

«В связи с активизацией деятельности международных террористических и 
экстремистских организаций возникла необходимость повышения мобильности 
войск (сил), формирования сводных и нештатных подразделений и укомплекто-
вания их в короткие сроки военнослужащими, проходящими военную службу по 
контракту, для оперативного решения краткосрочных, но важных задач, связанных 
с их участием в операциях по пресечению деятельности террористических и экс-
тремистских организаций», – отмечается в пояснительной записке к документу, 
разработанному в Минобороны РФ.
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МЫ БудЕМ?

Продолжение следует

Поговорим-ка теперь о спорте. 
Благо он сейчас «на подъёме».

Нам нужно помнить, что совре-
менный спорт – так называемый 
«спорт высоких достижений» – не 
имеет ничего общего с физическим 
здоровьем нации. Более того, он 
калечит даже тех, кто пробивается в 
него. Спорт превратился в предмет 
даже не национальной, а скорее, из-
вращённой клубной гордости. 

Древние греки, на которых мы 
любим ссылаться в делах спорта, 
такого просто не поняли бы. Для 
них спорт был средством подготовки 
гражданина-воина – то есть именно 
тем, к чему должны стремиться и 
мы.

Поймите, что выигранные доли се-
кунды, сантиметры и очки ничего не 
дают нации, кроме ложного ощущения 
неких «достижений». Какое нам дело до 
того, что кто-то пробежал стометровку 
на 0,05 секунды быстрее, если у 14% 
наших детей плоскостопие? Что нам за 
радость в первом месте прыгуна с трам-
плина, если плата за бассейны доступна 
20% детей – там, где есть бассейны? К 
чему гордиться сверхметкостью стрелка 
из пистолета, если на общественных 
стадионах открыты рынки и построены 
гаражи?

Цель спорта – спорт для всех. Обще-
физическое развитие нации. Болель-
щик, орущий на трибуне с пивом в 
руке, – это позор для страны и признак 
её болезни.

Помимо этого, нынешний спорт ото-
рван от жизни. Спорт наших дней на-
столько специализирован, что им про-
сто невозможно заниматься, оставаясь 
ещё кем-то другим, не спортсменом. А 
из «кузницы здоровья» благодаря хими-
ческим препаратам (их принимают все!) 
и безумным перегрузкам он превратил-
ся в «фабрику хронических больных». В 
бою же современный спортсмен так же 
беззащитен, как и обычный человек. 

Вопрос физического развития должен 
бы стать одним из основополагающих. 
Современное физическое состояние 
молодёжи России настолько ужасно, 
что опять-таки встаёт вопрос о гено-
циде. Согласно проведённому недавно 
в Тамбовской области независимому 
исследованию (в нём участвовали 500 
мальчиков в возрасте 10-12 лет, уча-
щиеся школ) были получены ошелом-
ляющие результаты:

Следует добавить, что данные были 
получены не путём «чистого» опроса, 
а более сложным способом, поэтому 
меня заверили, что их можно считать 
практически стопроцентно верными.

К сожалению.
***

В 40-60-е годы ХХ века советские 
дети, подростки и юноши физически 
(да и интеллектуально!) были развиты 
лучше всех своих сверстников в мире! 
Позже такую физическую подготовку, 
как в нашей средней школе, давали 
своим воспитанникам лишь немного-
численные элитные учебные заведения 
Великобритании и  США с несколько-
вековыми традициями физвоспитания. 
Произошедшей позднее дикой мутации 
я логически объяснить не могу – оста-
ётся только вернуться к теме чьего-то 
злого умысла… что не так уж и неверо-
ятно. Да, можно сколько угодно изде-
ваться над парадами физкультурников 
в маечках и трусах и с развевающимися 
знамёнами спортобществ. Но вопрос: 
что дали те, кто высмеивал эти парады, 
современной молодёжи? Да ничего – 
кроме приведённой выше страшной 
таблицы…

***
Я не верю, что всё, происходящее с 

нами сегодня, – «закономерный истори-
ческий процесс». Может быть, моё не-

верие нелепо. И тем не менее я продол-
жаю считать, что наши беды – результат 
нашей вялой слепоты с одной стороны, 
и злого умысла врага – с другой.

Давайте вкратце посмотрим, как и 
чем живут «пятнадцать республик, пят-
надцать сестёр», о которых пелось в 
хорошей песне, сейчас. Начнём прямо 
по алфавиту, без патетики и по возмож-
ности беспристрастно. 

1. Азербайджан – находится в со-
стоянии вялотекущего конфликта с 
Арменией и не контролирует четверть 
собственной территории. А со всех 
сторон на него облизываются – США, 
Турция, ваххабиты… Вспомните, где в 
своё время лечились раненые чечен-
ские бандиты? Ну то-то же…

2. Армения – без поддержки этой 
христианской стране не выстоять. 
После гибели от рук наёмников США 
Саркисяна страна осталась без ха-
ризматичного лидера. А конфликт с 
Азербайджаном – дело времени. И не 
очень долгого.

3. Беларусь – внимание! Это не рай. 
Тут куда меньше набор продуктов на 
полках магазинов, чем у нас, например. 
Но эти продукты может купить каждый, 
и они натуральные. Каждый пятый ком-
байн и каждый третий тяжёлый грузовик 
мира произведены в Беларуси. Тут нет 
безработицы и мафии. Тут бесплатны 
образование и медицина. Тут работает 
сельское хозяйство, и Беларусь облада-
ет продуктовой независимостью.

Что самое интересное, именно Бела-
русь подвергается яростной критике (а 
точнее, критиканству) за «недемократич-
ность», хотя как раз в этой стране обе-
спечены действительно значимые права 
человека – на труд, на образование, на 
медицинскую помощь, на достойную 
старость, на личную безопасность… 
Разная чушь типа «свободы слова» и 
«свободы выбора» в глазах «мирового 
сообщества» явно стоит выше такой 
ерунды, как достойная жизнь каждого 
человека в отдельности.

Мне хотелось бы поверить, что Бе-
ларусь станет «центром притяжения», 
славянской Пруссией или Пьемонтом, 
но… Есть это «но», увы. Беларусь окру-
жена абсолютно враждебными государ-
ствами. У неё нет людских ресурсов и 
мало полезных ископаемых. А строгий 
и справедливый режим держится во 
много невероятным усилием воли Лу-
кашенко. Как только он уйдёт (или его 
«уйдут»), немедленно рухнет сделанное 
им. Это вопрос времени.

4. грузия – крупнейший произво-
дитель субтропических фруктов и один 
из главных поставщиков вина в СССР. 
Сейчас эта страна существует за счёт 
двух вещей: 1. попустительства росси-
янского руководства, самоотверженно 
снабжавшего Грузию энергоносителя-
ми даже когда оттуда ли не угрожали 
войной; 2. помощи США, видящих в 
Грузии удобный плацдарм для контроля 
за Кавказом. Половина взрослых грузин 
работает в России. Дороги, энергоси-
стема, образование – всё в стране в 
полном развале. «Непризнанные» ре-
спублики Абхазия и Южная Осетия, по 
сравнению с Грузией, живут намного 
лучше и разумнее.

5. Казахстан – это очень сложная 
страна. Конечно, там есть геноцид 
русских (хотя и неявный, глухой). Но с 
другой стороны – значительная часть 

от эксплуатации полезных ископаемых 
уходит не за рубежи и не в карманы, а 
реально в бюджет. Казахстанские го-
рода хорошеют и растут. А Назарбаев, 
которого многие невдумчивые люди 
считают исламистом, вовсе не исла-
мист. Он очень и очень хитрый человек, 
мечтающий об основании фактически 
новой светской ханской династии. 
Он понимает, что недовольных будет 
масса – среди тех же исламистов. 
Что придётся скорее всего воевать за 
целостность страны и за возможность 
и далее пользоваться её богатствами. 
Понимает, что из казахов солдаты… как 
бы помягче? И прикармливает семире-
ченских казачков… Нам он не союзник, 
но не союзник и США, и исламскому 
миру, и Китаю… И всё-таки при такой 
позиции Казахстан не устоит. Сколько 
не лавируй…

6. Киргизия – несчастная страна на 
стыке интересов клановых наркома-
фий. Единственная из среднеазиатских 
стран, в которой понимают, что без 
русских им хана (недаром там даже 
сделали русский вторым государствен-
ным языком и тоже трепетно относятся 
к казакам!). Но до России – далеко, да 
и не Россия это, а РФ. Так что судьба 
Киргизии – быть поглощённой или 
разодранной на части…
7. латвия - «несафиссимайа Лат-

фийа», существует только потому, что 
она должна существовать в планах 
НАТО как барьер на границе с РФ и база 
НАТОвского флота. Курорты вымерли. 
Рыболовство скатилось на уровень ХIХ 
века. заводы стоят. Я уж не говорю о 
фашистских фокусах «коренного на-
селения», за которые в приличном 
обществе следовало бы набить морду 
и которые, дай бог, приведут всё-таки 
к восстанию русского населения. На-
стоящему. Я лично готов отправиться 
туда добровольцем – бить фашистов. 
Именно так – бить фашистов, которых 
по доброте душевной не добил мой 
дед.

8. литва – наиболее «разумная» из 
прибалтийских стран. Но и там спад 
промышленности, откат назад во всех 
сферах жизни, а главное, у Литвы посто-
янный конфликт с Польшей. Обе страны 
помнят наглость поляков, оттяпавших 
перед Второй мировой у Литвы треть 
территории со столицей.

9. Молдавия – у этого когда-то 
крупнейшего и богатейшего экспортёра 
вина сейчас только одна статья экс-
порта: рабы. Или «рабочая сила», как их 
обтекаемо называют. Нищета в Молда-
вии жуткая, люди, побывавшие там в 70-
80-х годах ХХ века и сейчас, не верят, 
что это одна страна. Но на территории 
Молдавии существует «непризнанная» 
Приднестровская Молдавская Респу-
блика – государство, с минимальными 
ресурсами сумевшее построить реаль-
но работающую экономику и обеспечить 
относительно высокий уровень жизни 
и благополучия своим гражданам. Ещё 
один пример того, что можно сделать, 
не допустив «приватизаций» и «ре-
форм», даже с крохотными потенциаль-
ными возможностями!

10. российская Федерация – уже 
давно конфедерация, причём рыхлая 
и со множеством «серых зон» – тер-
риториями, официально входящими в 
состав государства, но реально кон-
тролируемыми иными структурами. 
Для РФ это вся территория восточнее 
Урала (я сам не хотел в это верить, но 
очевидцы мне рассказали такие вещи, 
что моё неверие перешло в ужас. Речь 
идёт уже фактически о партизанских 
отрядах вдоль БАМа и целых посёл-
ках, полностью контролируемых или 
мафиями, или просто отчаявшимися 
местными жителями!), Калмыкия, Та-
тарстан, республики Предкавказья и 
Кавказа. Видимость «благосостояния 
народа» поддерживается только за счёт 
широкой и бесконтрольной распродажи 
невозобновимых природных ресурсов 
и мощнейших пропагандистских кам-
паний в СМИ.

11. Таджикистан – в настоящее 
время, на мой взгляд, является гнездом 
различных наркоторговых кланов, толь-
ко и ждущих возможности продолжить 
гражданскую войну первой половины 
90-х. По мнению некоторых людей, 
война там и не прекращалась. В сущно-

сти такого государства почти нет – есть 
территория, даже не страна.

12. Туркменистан – после смерти 
«Туркменбаши» эта страна будет очень 
быстро растащена внутренними клана-
ми и международными корпорациями. 
Всё из-за той же нефти – а она у туркме-
нов «белая», т.е. высшего качества…

13. узбекистан – «хлопковая страна» 
умирает от безводья, нехватки пахотных 
земель, наркотиков и перенаселён-
ности. Нашли его на карте? Ставьте 
жирный крест.

14. украина – из «славянских» респу-
блик она находится в самом тяжёлом 
состоянии. Некогда эта территория 
давала почти половину хлеба и сахара 
СССР – я не говорю о полезных иско-
паемых и продукции машиностроения. 
Сейчас страна расколота – даже не 
надвое, как принято думать, а натрое 
(Галичина – нищая, но горластая и 
наглая вотчина первобытных нацио-
налистов; Рутения – земля на западе, 
населённая православными-русинами, 
которые очень себе на уме и терпеть 
не могут живущих рядом галицийцев; 
Малороссия – средоточие уцелевшей 
промышленности, но фактически без-
гласное и ограбляемое ежечасно). Ни-
щета населения такова, что её можно 
сравнить со среднеазиатской. Люди 
бегут из страны искать работу.

15. Эстония – «корттая Ээсти» су-
ществует по тем же причинам и имеет 
те же проблемы, что и её соседка 
Латвия.

Территория бывшего СССР – это 
четверть пресной воды. Это половина 
лесов. Это треть природного топлива. 
Это одна десятая пахотных земель. Это 
алмазы, золото, серебро, уран. А поль-
зуются всем этим триста миллионов 
«варваров» (тут нет разницы между рус-
ским и таджиком). Конечно, не очень-то 
пользуются, власти за этим следят. Но у 
них нет права даже дышать. А они пока 
что дышат.

Вы знаете, я не утрирую и не сме-
юсь. В том-то и ужас нашего общего 
положения.  

ИДЁТ ВОЙНА. В ней нет правил и 
законов. Её цель – триста миллионов 
дикарей, занимающих 1/6 часть земли, 
должны умереть. Не быть ассимилиро-
ванными, не быть подчинёнными, не 
быть даже угнанными в рабство.

УМЕРЕТЬ.
Для этого хороши все средства. 

Шприц и порносайт. Пояс шахида и 
программа сексуального просвещения. 
Школьный учебник и попсовая мелодия. 
Отравленный кефир и палёная водка. 
Скрученный газовый вентиль и рухнув-
шая крыша бассейна. Двести первая 
локальная война и растущая масса во-
няющих выхлопами машин. Глянцевый 
журнал и вернисаж долбанутого головой 
«художника». А главное, чтобы всё это 
не было заметно, не было явно.

Потому что явно – это страшно. Им 
даже сейчас страшно встречаться с 
нами в открытом бою. Поэтому они 
и свои народы гипнотизируют голли-
вудскими фильмами, где победоносно 
расправляются с «врагами демократии» 
– сербами, русскими… Снять фильм 
легче, чем разбить полк, в котором есть 
хотя бы один Буданов – готовый идти 
до конца. А у нас таких много – разного 
возраста, разного положения, разного 
жизненного опыта, единых только в 
одном: в готовности взять оружие, едва 
ботинок вражеского солдата вступит на 
русскую землю.

Поэтому – не вступать. Отравить. 
Оплевать. Перессорить. Споить. Раст-
лить. Но только не встречаться в от-
крытом бою, когда старый «калашни-
ков» в руках русского смотрит в твой 
живот, глаза – в твои глаза, и неясно, 
что страшнее, и живот под бронежиле-
том становится беззащитным, а глаза 
хочется зажмурить, и ты забываешь, 
что ты супермен, что тебе «платят 
деньжищи – огромные тыщи», как пел 
Высоцкий, что у тебя «навороченный» 
автомат… И ты промахиваешься дрожа-
щими руками в упор, в бегущего на пули 
русского, и это смерть, гибель, потому 
что русский уже рядом и заносит при-
клад или штык…

Они хорошо выучили урок, преподан-
ный немцам в 41-45-м.

Слабы они против нас в открытом 
бою.

Но как же, о господи, как же сильны 
они во лжи и отраве! И как же мы без-
защитны и доверчивы…

О. ВЕрЕЩАгИН, 
председатель правления 

Тамбовского областного отделения 
ООО «ВСД «Русский Лад»
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Высший орган государственной вла-
сти в современной России сохранил и 
название, и нумерацию высшего органа 
государственной власти царской Рос-
сии. И Госдумы царской России, и Гос-
думы постсоветской России проводили 
политику исключительно в интересах 
одного и того же класса, класса капита-
листов. Все Госдумы: и царской России, 
и России постсоветской антинародны. В 
отличие от Госдум постсоветской Рос-
сии Госдумы царской России позволяли 
вести себя иногда как институции анти-
монархические, каким бы парадоксаль-
ным это не выглядело.

У современных Госдум такая функция 
отсутствует по причине отсутствия мо-
нарха. «Рождённый» Б.Н. Ельциным на 
всякий случай царь Николай III (Романов-
Дальский) умер. В.В. Путин нового мо-
нарха не назначил. Он только поменял 
во главе российского императорского 
дома Романовых-Багратиони на более 
легитимных просто Романовых.

за сохранение преемственности от 
царской России кто-то может ругать со-
временную власть, а кто-то хвалить.

В.В. Жириновский, играя в «оппози-
цию» современной российской власти, 
решил ругать её за то, что она… «родом 
из КПСС». Эту «идею» В.В. Жириновский 
высказал более 20 лет назад на встрече 
с избирателями в Петропавловске-
Камчатском 29 июля 1994 года.

Лидер ЛДПР констатировал факт того, 
что «правительство виртуозно овладело 
разными способами обманывать граж-
дан России». В.В. Жириновский совер-
шенно справедливо отметил, что «бес-
платная медицина осталась в прошлом, 
отличники учёбы не могут поступить на 

бесплатное обучение…» Обращаясь к 
избирателям Камчатки, лидер ЛДПР ска-
зал: «Вы справедливо спрашиваете: по-
чему люди сегодня вынуждены покидать 
Камчатку, Север, Сахалин, Приморье? 
Вас к этому вынуждают члены прогнив-
шего правительства в Москве, которые 
не способны провести нормальную эко-
номическую реформу. Север и Дальний 
Восток в силу суровых условий требуют 
дополнительных затрат для обеспечения 
работы промышленных предприятий, на 
доставку топлива, продуктов питания и 
других необходимых для нормальной 
жизни товаров.

Разве это не война против русских? 
Мы знаем, какие меры нужно принять, 
чтобы раз и навсегда отбить охоту пося-
гать на жизнь русских парней. Нынешняя 
власть на это не способна».

Почему же нынешняя власть такая? 
Лидер ЛДПР утверждал тогда, что всё 
это по причине того, что «она (нынешняя 
власть)… вся вышла из КПСС».

Явные нападки на КПСС должны были 
по законам софистики (сейчас это мод-
но называть пиар-технологиями) нане-
сти удар по КПРФ. Добившись в 1994 г. 
эфемерного успеха на выборах (первое 
место по партийным спискам), который 
не дал ЛДПР права на формирование 
правительства, был временным. И это 
было очевидно для В.В. Жириновского. 
Партия власти, которая была вовсе не 
«родом из КПСС», а родом из оказавше-
гося в 1917 г. недееспособным русского 
капитализма в условиях прочно ставше-
го на ноги капитализма и буржуазной де-
мократии и мощного административного 
ресурса, после сформирования прави-
тельства должна была отбросить ЛДПР 

на следующих выборах далеко назад. 
Более благоприятные, чем ЛДПР, шан-
сы имели бы к следующим выборам 
коммунисты. Будучи не в состоянии 
опередить партию власти на следую-
щих выборах, ЛДПР решила весь удар 
сосредоточить на КПРФ, с тем, чтобы 
стать второй партией в стране.

Для этого всю вину с партии власти 
надо было свалить на коммунистов, 
даже если бы это противоречило логике 
и здравому смыслу. Не случайно исто-
рик ЛДПР Л.А. Макарова в последнем 
(октябрьском) номере ежемесячника 
ЛДПР подчеркнула, что мысль В.В. Жи-
риновского, что «нынешняя российская 
власть потому так бездарна и воровата, 
что… вышла из рядов прогнившей и 
потерявшей волю компартии», выска-
занная более 20 лет назад, актуальна 
и сегодня. Ведь более двух десятков 
лет ЛДПР так и не удаётся обойти на 
выборах КПРФ и стать второй партией 
страны. А став второй партией, до-
биваться утверждения двухпартийной 
системы (по примеру США, Великобри-
тании, Франции и Германии). Временно 
ЛДПР согласна и на трёхпартийную 
систему (три «богатыря»): «прямо 
пойдёшь – Кремль (партия власти), 
левее – это социал-демократы, а чуть 
правее – ЛДПР».

В любом случае из системы поли-
тической организации исключаются 
коммунисты, а Кремль в любом случае 
достаётся «Единой России».

Вот вся «оппозиционность» ЛДПР, 
подголоска партии власти, вышедшей 
не из КПСС, а из партий октябристско-
черносотенного и октябристско-кадетского 
большинства царских Госдум.

откуда родом нынешняя российская власть: 
из Госдум царского самодержавия или… из КПСС?
То, что нынешняя российская власть родом из Госдум царского самодержавия, очевидно. Кирсановцам, наверное, хорошо 

знаКом двор по адресу: ул. Красно-
армейсКая, д. 26 – двор музея. там 
долгие годы была Котельная. потом 
надобность в ней, видимо, отпала – и 
её заКрыли. а дальше всё пошло по на-
Катанной для таКих случаев дорожКе.

Отличное, капитальной советской по-
стройки здание сейчас превратилось 
в захламлённый сарай. Выбиты окна, 
снесены внутренние перекрытия, сняты 
двери. И, конечно же, как всегда бывает 
в таких случаях, здание стало магнитом, 
центром притяжения для ребят, которым 
нечем заняться.

Пока что среди пивных пузырей, 
обёрток от шоколадок и использованной 
туалетной бумаги – всем этим мёртвая 
«коробка» буквально завалена изнутри! 
– нет шприцов. Уже хорошо, да? Пора-
дуемся… Но жителям окрестных домов 
радоваться особо нечему, а некоторые 
там просто-таки боятся ходить.

здание по своим размерам могло быть 
превращено в спортзал, тир, выставоч-
ный зал… да во что угодно! Но вместо 
этого оно было брошено на произвол 
судьбы.

Подобные строения, кстати, не исклю-
чение для Кирсанова. Стоит нам выехать 
в какой-то из городских районов, как 
нам показывают очередное, чаще всего 
многоэтажное, капитальной постройки, 
а иногда и вовсе дореволюционной, 
фактически – исторический памятник, 
и рассказывают, что там творится по 
вечерам и ночами. Очень часто люди 
высказывают мнение, которое разделя-
ем и мы: здания нарочно оставляются 
бесхозными, чтобы, когда они придут в 
окончательно «нетоварное» состояние, 
их можно было за копейки продать.

Всё для процветания частного бизне-
са, да? Вот только мы, коммунисты, на-
зываем это иначе: глупейший сырьевой 
бандитизм. В 90-х годах после развала 
СССР из «нищей, некультурной и от-
сталой страны, где ничего не произво-
дилось» (так нас называли демократы 
всех мастей!) сотнями эшелонов вы-
возили оборудование остановленных и 
разрушенных заводов, стройматериалы, 
металлолом и многое другое, на чём 
были сделаны состояния. Да, сейчас не 
90-е, но принцип грабительского капита-
лизма остаётся прежним: ОСТАНОВИТЬ, 
ПОГУБИТЬ, РАзГРАБИТЬ.

Кирсановский рК КПрФ
Несмотря на прогнозы социологов и 

мощные информационные потоки СМИ 
США, Европы и российских либералов, 
на телепередаче «60 минут» 8 ноября 
2016 г. говорили почему-то больше о 
возможной победе на президентских 
выборах в США не Хиллари Клинтон, а 
Дональда Трампа.

завсегдатай этой передачи проживаю-
щий в Москве американец Майкл Бом 
пообещал, что в случае победы Дональда 
Трампа он будет плакать. «Полюбивший» 
Россию американец считал, что в случае 
победы Д. Трампа в США не будет такой 
русофобии, без которой у В.В. Путина не 
будет оснований для его «агрессивной» 
политики.

Присутствовавший на передаче В.В. 
Жириновский пообещал в случае победы 
Д. Трампа пить шампанское.

Начавшиеся 8 ноября в США выборы 
неожиданно для многих показали, что ли-
дерство сразу же захватил Трамп. К концу 
дня он получил 289 голосов выборщиков 
против 218 у Х. Клинтон. Предчувствуя 
своё поражение, Х. Клинтон отменила 
заранее объявленный фейерверк в честь 
своей победы, в которую она вслед за 
большинством СМИ и социологическими 
прогнозами успела поверить.

Признав поражение, Х. Клинтон по-
здравила Д. Трампа с победой. Не 
скрывая своего сожаления, сделал это 
и уходящий президент США Барак Ху-
сейн Обама. Поздравил американский 
народ с завершением избирательной 
кампании, а Д. Трампа с победой В.В. 
Путин. Дональд Трамп стал 45-м пре-
зидентом США.

Вынуждены были поздравить ново-
го президента США Ангела Меркель и 
Франсуа Олланд, высказывавшие ранее 
предпочтение Х. Клинтон.

Президент Украины Порошенко, в      
аудиенции которому во время пребы-
вания на сессии ГА ООН Д. Трамп от-
казал, на что Порошенко отреагировал 
тем, что он сам не желал встречаться 

с неадекватным политиком, узнав о по-
беде Дональда Трампа, вынужден был 
заявить о его избрании как о торжестве 
американской демократии.

Одна из фашистских украинских груп-
пировок под названием «Свобода» (в 
народе её именуют «сволота») заявила, 
что заставит нового президента США 
кричать «Слава Украине». заявивший 
об избрании Д. Трампа как о торжестве 
американской демократии Порошенко 
(заявление это было сделано на «дер-
жавной» на Украине английской «мове») 
повторить обещание украинской «своло-
ты» не решился.

Сейчас же президент Украины, разо-
чаровавшийся в результатах выборов 
в США, по выражению Г.А. зюганова, 
«запил». И пьёт он явно не шампанское. 
В.В. Жириновский своё слово сдержал. 
На передачу он не пришёл, но на экра-
не предстал с фужером шампанского 
в руке.

Майкл Бом пришёл на передачу рас-
терянным, но не так уж и заплаканным. 
На замечание ведущего, что он шесть 
минут смотрит на него и не видит слёз, 
Майкл сказал, что он плакал и продол-
жает плакать. Что ему остаётся делать, 
если он жил в Москве за счёт тех, кто 
выборы 8 ноября проиграл. Другой 
американец Мэтьюз, раздосадованный 
победой Д. Трампа, даже пригрозил: 
«Вы зря, господа, радуетесь, Трамп по-
кажет вам кузькину мать в квадрате». 
Переплакавший М. Бом на какие-либо 
что-либо значащие заявления был про-
сто не способен.

Профессор МГИМО – университета 
МИД РФ Андроник Мигранян увидел в 
победе Д. Трампа «результат победы 
среднего класса против американского 
истеблишмента», соглашаясь с удивле-
нием Фрэнсиса Фукуямы от того, что 
«Трамп пришёл так поздно». Он отметил, 
что в США «антиглобалисты победили 
глобалистов и сделали это в колыбели 
глобализма».

президентские выборы в СШа: 
поражение либерального фашизма
Майкл Бом плачет. В.В. Жириновский пьёт шампанское. Поро-

шенко запил. Г.А. Зюганов констатирует серьёзный политический 
кризис в США и то, что в процессе ухудшения наших отношений  
с США наступает пауза, которую мы должны использовать для 
решения наших вопросов.

Вячеслав Никонов отметил, что за Х. 
Клинтон голосовали только 37% белого 
населения. Белые голосовали главным 
образом за Д. Трампа. за Д. Трампа 
голосовали те, кто за традиционную се-
мью, за Х. Клинтон – сторонники одно-
полых браков. за Д. Трампа голосовали 
те, кто ходит в церковь, за Х. Клинтон 
те, кто в церковь не ходит. за Д. Трампа 
голосовали сторонники мира, а за Х. 
Клинтон – сторонники войны.

А. Мигранян увидел в победе Д. Трам-
па новую парадигму мирового развития. 
В.В. Жириновский отнёс начало этой 
парадигмы к 12 декабря 1993 г., когда 
его партия заняла первое место на вы-
борах в Госдуму (место это, правда, не 
обеспечило ей права на формирование 
правительства).

Г.А. зюганов отметил, что за 200 лет 
политика США не менялась и каких-либо 
серьёзных изменений в ней ожидать не 
следует. Но в процессе ухудшения на-
ших отношений с США может наступить 
пауза, которую мы должны использо-
вать для решения наших вопросов. Г.А. 
зюганов также отметил, что последняя 
избирательная кампания в США свиде-
тельствует о серьёзном политическом 
кризисе в стране, где государственный 
долг вырос до 20 триллионов.

В целом победу Д. Трампа можно 
оценивать если не как изменение 
парадигмы мирового развития, то уж 
точно как событие, достойное эпохи 
всемирно-исторического перехода от 
капитализма к коммунизму, как сигнал 
действительного кризиса не какого-то 
там глобализма, а самого настоящего 
мирового капитализма, хотя и победил 
на выборах капиталист-миллиардер.

Победа Д. Трампа – это поражение 
американского либерального фашиз-
ма. Об этой разновидности фашизма 
и представительнице его «женского 
варианта» Х. Клинтон писал американ-
ский автор Джона (Иона) Голдберг. С 
его книгой мы уже знакомили читателей 
«Нашего голоса». Поражение пред-
ставительницы этой разновидности 
фашизма – очередное звено в цепи 
поступательного прогресса человече-
ства, его движения от капитализма к 
коммунизму.

Материал для страницы подготовил М. МАСАЕВ, д.ф.н., кандидат исторических наук, профессор

поМойКа 
в подарок?

В продолжение темы...

сми нам сообщили, что в петер-
бурге на днях заКрасили ещё одну 
мемориальную досКу – одному из 
главарей белого движения, адмиралу 
КолчаКу, Которую незадолго до того 
установили на одном из домов по 
большой зелениной улице. надпись 
о том, что в этом доме жил «вы-
дающийся руссКий учёный, офицер 
и исследователь», была заКрашена 
чёрной КрасКой из баллончиКа, а 
на фасаде здания появилась другая 
надпись: «убийца КолчаК». таКим об-
разом, мемориальная досКа КолчаКу 
была испорчена спустя всего два дня 
после установКи. Коммунальным 
службам пришлось отмывать таблич-
Ку, используя химсредства.

Кроме того, в один из судов города 
были поданы сразу несколько исков с 
требованием снять мемориальную до-
ску. Люди надеются, что доска Колчака 
повторит судьбу доски Маннергейма 
и отправится также в какие-нибудь 
музейные задворки. А инициато-
рам установки колчаковской доски 
– мемориально-просветительскому и 
историко-культурному центру «Белое 
дело» – дадут по носу, чтоб неповадно 
было заниматься такой «просветитель-
ской» деятельностью.

Общество не принимает таких геро-
ев, как Колчак, Маннергейм и другие. 
Пока не принимает. Но и контрреволю-
ционеры не успокаиваются – методично 
и настойчиво они продвигают свою 
историю, своих героев и свою правду. 
Слово за словом, метр за метром от-
воёвывают они себе пространство для 
манёвра, часто благодаря равнодушию 
современного общества.

И. ПИВОВАрОВ

Память о Колчаке 
петербуржцам не нужна
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Поздравляем 
с днём рождения!
Тамару Васильевну ПлЕТНЁВу 

(депутат Государственной Думы РФ, 
Октябрьское РО КПРФ), Юрия Сер-
геевича ТОлМАчЁВА (Октябрьское РО 
КПРФ, с юбилеем),  Алексея Сергееви-
ча АБрАМОВА (Мичуринское РО КПРФ), 
Константина Владимировича ЖАБ-
КИНА (Пичаевское РО КПРФ), Михаила 
Дмитриевича БОгОМОлОВА (Тамбов-
ское РО КПРФ), Виктора григорьевича 
ЖЕрЕБцОВА (Первомайское РО КПРФ, 
с юбилеем), Михаила Прокофьевича 
СВИНцОВА, Алексея Анатольевича 
СЕрИКОВА (Кирсановское РО КПРФ), 
Дениса Михайловича ЕрМАКОВА 
(Котовское ГО КПРФ), Владимира Пе-
тровича ЗОлОТуХИНА (Петровское РО 
КПРФ, с юбилеем), Нину Васильевну 
ЗЕМСКИХ (Никифоровское РО КПРФ).

Желаем здоровья и долголетия, 
счастья и благополучия, успехов в 
общественно-политической деятельно-
сти на благо людей труда.  

А.И. Жидков (председатель), А.р. Александров, 
О.Н. Верещагин, г.И. Даниленкова, В.С. Полежаев, 

л.А. Попова, В.А. Савельев. 

В Пекине представители КПРФ встре-
тились с заместителем ректора Инсти-
тута макроэкономического планиро-
вания при Госкомитете по реформам 
и развитию Го Чуньли. Товарищ Го 
подробно рассказала о механизмах, с 
помощью которых социалистический 
гигант переходит от экстенсивной эко-
номики к инновационной. Переход на 
новый путь заключается в ускоренном 
развитии высокотехнологичных отрас-
лей, вложении очень больших средств 
в научно-исследовательские и опытно-
конструкторские разработки и совершен-
ствовании системы образования. Также 
Китай смог наконец уделить серьёзное 
внимание экологическим проблемам и 
начать снижать антропогенную нагрузку 
на природную среду в ряде регионов. 
Этот инновационный путь и становится 
магистральным для Китая в начавшейся 
в 2016 году 13-й пятилетке.

После Пекина следующим регионом 
КНР, который посетила делегация 
КПРФ, стала провинция Гуйчжоу. Эта 
провинция в течение веков была самым 
бедным регионом страны. Но сегодня 
этот край преображается. Современные 
реалии Гуйчжоу не оставляют камня на 
камне от негативных мифов, которые 
создают вокруг китайского социализма 
его недоброжелатели. Об увиденном 
в Гуйчжоу рассказывает руководитель 
делегации Ю.В. Афонин.

ДОСТИЖЕНИя, 
КОТОрыЕ ПрИЗНАЮТ ВСЕ

Колоссальные успехи Китая сегодня вы-
нуждены признавать даже явные недобро-
желатели. Потому что против фактов не 
попрёшь. В 2016 году, по предваритель-
ной оценке, объём китайской экономики 
превзойдёт объём американской уже 
почти на 15% (по данным МВФ, который 
никогда не был замечен в симпатиях к 
социалистическим странам). Отрицать, 
что КНР сегодня – величайшая экономика 
на планете земля, не может уже никто. 
Между тем, когда в Китае пришли к вла-
сти коммунисты, страна являлась одной 
из беднейших в мире и была почти дотла 
разорена японской интервенцией и не-
сколькими десятилетиями (!) гражданской 
войны. И вот теперь социалистический 
Китай оставил позади самую богатую 
капиталистическую страну.

МИФы, 
КОТОрыЕ СОчИНяЮТ НЕДругИ
Но, конечно, для сторонников капита-

лизма невозможно окончательно при-
знать превосходство социалистической 
модели. Поэтому в оборот запущено 
несколько мифов, призванных очер-
нить образ социалистического Китая. 
Во-первых, якобы в КНР – очень низ-
кие зарплаты и именно в силу крайней 
дешевизны рабочей силы китайские 
товары завоевали весь мир. Во-вторых, 
якобы в КНР между бедными и богатыми 
регионами пролегает пропасть. Города 
на побережье поражают воображение 
небоскрёбами и уровнем жизни, а вот в 
далёких западных провинциях и в селе 
царит средневековая нищета.

Чтобы проверить, есть ли правда 
в этих утверждениях, надо поехать в 
какую-нибудь бедную западную про-
винцию Китая да ещё и заглянуть там 
в деревню. Именно это и предложили 
нам китайские коммунисты: полететь в 
провинцию Гуйчжоу и посетить там не-
сколько городов и деревень.

ЭКОНОМИчЕСКОЕ чуДО
 В гуйчЖОу. цИФры И ФАКТы
Гуйчжоу очень далека от всех основ-

ных центров китайской цивилизации, 
это глубокая периферия Поднебесной, 
поэтому эта провинция в течение многих 
столетий была самой бедной в Китае. 
Она не имеет выхода к морю. Наконец 
более 90% её территории – это горы. 
А это очень сильно затрудняет хозяй-
ственную деятельность. Чтобы проло-
жить здесь дорогу, надо прорубать горы, 
строить многочисленные тоннели и вы-
сокие мосты над глубокими ущельями 

горных рек. Чтобы построить предпри-
ятие или просто крупное здание, часто 
приходится вырубать под него площадку 
на горном склоне. Чтобы заниматься 
земледелием, надо превращать склоны 
в сложную систему террас.

Что делать с таким регионом? закон-
сервировать его вековую отсталость? 
Капитализм бы так и сделал. Но не 
социализм. Ведь в Гуйчжоу живут де-
сятки миллионов людей, а китайские 
коммунисты не согласны оставлять их 
бедняками. Социалистическое госу-
дарство, используя огромные ресурсы, 
накопленные за счёт экономического 
развития востока страны, решило по-
кончить с отсталостью запада Китая.

Ещё в начале 2000-х годов разрыв в 
ВВП на душу населения между бога-
тейшим регионом страны Шанхаем и 
провинцией Гуйчжоу составлял 12 раз. 
Но уже к 2011 году этот разрыв умень-
шился до 5 раз. Впрочем, душевой ВВП 
Гуйчжоу оставался самым низким среди 
всех регионов Поднебесной и был более 
чем вдвое ниже среднего показателя 
по КНР. Но вот в январе 2012 года Гос-
совет (правительство) КНР принял два 
важнейших документа, сравнимых по 
своему масштабу с решениями руко-
водства СССР по освоению целины или 
развитию нефтегазодобычи в западной 
Сибири. Это новая жизнь для огромных 
регионов.

После этого в далёкой провинции 
Гуйчжоу произошло настоящее экономи-
ческое чудо. ВВП начал расти примерно 
на 15% в год. Отставание от наиболее 
богатых регионов Китая (Шанхай, Пекин, 
Тяньцзинь) сократилось до 3,5 раза. Вы 
скажете, что это всё ещё очень большой 
разрыв? Это с чем сравнивать. В капи-
талистической России сегодня разница 
в уровне душевого валового региональ-
ного продукта между самыми бедными и 
самыми богатыми регионами достигает 
почти 29 раз!

НА ЗЕМлЕ гуйчЖОу
Но одно дело знать что-то по стати-

стическим справочникам, а другое – 
увидеть своими глазами. Мы прилетели 
в четырёхмиллионный Гуйян – столицу 
провинции Гуйчжоу, и первое, что нас 
поразило, – масштабы строительства. 
По дороге из аэропорта в центр города 
мы увидели десятки строек различного 
масштаба. Кое-где ещё видны следы 
былой отсталости – старые, ветхие 
дома. Но тяжёлая техника сносит их, 
а рядом растут новостройки. Кажется, 
что одновременно реконструируется 
весь город. В центре Гуйяна уже возвы-
шаются десятки высотных администра-
тивных зданий и гостиниц. Позднее мы 
убедимся, что бурно строится не только 
региональный центр. Лес строительных 
кранов заполняет горизонт и в других 
городах провинции, которые мы успели 
посетить, – в Цзуньи и в Мэйтане. Да 
и вне городов буквально через каждые 
несколько сотен метров дороги видишь 
какое-нибудь строительство, например, 
объектов придорожного сервиса.

Мы встретились с Лю Баочаном, за-
местителем руководителя управления 
внешних связей провинции Гуйчжоу. Он 
рассказал нам о подробностях местного 
экономического чуда. Наиболее бурно ра-
стут лёгкая и пищевая промышленность. 
Но в регионе также много минеральных 
богатств, которые начинают широко раз-
рабатываться. Ведётся строительство 
гидроэлектростанций. Стратегическое 
планирование предусматривает отказ от 
создания в Гуйчжоу экологически опас-
ных производств. Это должно сберечь 
уникальную природу провинции (здесь 
десятки заповедников и национальных 
парков). зато красивейшая природа 
Гуйчжоу служит основой для стремитель-
ного развития туризма.

В Гуйчжоу – самые большие в стра-
не площади под чаем. Выращиваются 
также рис, табак, фрукты. Более трети 
населения региона – национальные 

меньшинства. Но в провинции царит 
межнациональный мир. Товарищ Лю 
выразил уверенность, что Гуйчжоу вме-
сте со всем Китаем выполнит установку 
Компартии Китая: к 2020 году покончить 
с бедностью и построить среднезажи-
точное общество.

Конкретные примеры экономического 
развития Гуйчжоу мы увидели при по-
сещении промышленных и сельскохо-
зяйственных предприятий.

Крупнейшее из увиденных нами пред-
приятий – фабрика по производству 
соусов компании «Лао Ган Ма». Это са-
мое большое предприятие такого рода 
во всём Китае. Благодаря этой фабрике, 
работу имеют 50 тысяч человек (в том 
числе и рабочие предприятия, и крестья-
не, которые продают фабрике сырьё). 
Фабрика поставляет свою продукцию 
в десятки стран мира, в том числе и в 
Россию, но самый крупный зарубежный 
потребитель – США.

Что нас особенно удивило: компания 
почти не обременена кредитами. Это 
резко отличает её от большинства круп-
ных российских компаний. Работники 
фабрики обеспечиваются медицинской 
страховкой, питанием. Ну и самый 
«убойный» факт: средняя зарплата 
рабочих на предприятии в пересчёте 
в российские рубли – около 35 тысяч! 
Вот попробуйте где-нибудь в далёкой 
российской провинции найти промыш-

ленное предприятие, где рабочие по-
лучают такие зарплаты. Искать придётся 
долго! Поэтому представление о том, 
что у китайских тружеников до сих пор 
низкие зарплаты, не соответствует дей-
ствительности. зачастую эти зарплаты 
уже выше, чем у российских рабочих.

Мы побывали также на чайной фабри-
ке Spring Snow Tea, где увидели самое 
современное оборудование (хотя нам 
показали также музей, где любовно со-
храняются образцы техники с чайных 
фабрик прошлого). Мы посетили очень 
крупное тепличное хозяйство, исполь-
зующее технологию гидропоники.

Кроме того, мы заехали в несколько 
деревень. В провинции Гуйчжоу реа-
лизуется программа «новой деревни». 
Ведётся чрезвычайно масштабное до-
рожное строительство. Когда в деревню 
приходит современная дорога, приходит 
и достаток: ведь теперь удобно сбывать 
свою продукцию. Мы увидели просто 
удивительно благоустроенные сельские 
поселения с новыми школами, сельскими 
клубами, библиотеками, спортивными 
площадками, тренажёрными залами. Ин-
тересно, что в деревнях создаются и ве-
черние школы для взрослых. Коммунисты 
считают, что крестьянин современного 
Китая должен быть хорошо образован.

КОММуНИСТы
ОТВЕчАЮТ ЗА ВСЁ

Коммунистическая партия Китая для 
провинции Гуйчжоу – это не только 
важные директивы, приходящие из 
Пекина. Не только многомиллиардные 
дотации, выделяемые из центрального 
бюджета для развития региона. здесь 
чувствуешь, что коммунисты отвечают за 
всё. Потому что ячейки Компартии при-
сутствуют везде. Даже на частных пред-
приятиях, которым является, к примеру, 
фабрика соусов «Лао Ган Ма» (мы имели 
возможность пообщаться с секретарём 
этой парторганизации). Мне хорошо 
запомнились слова секретаря одной из 
деревенских партийных организаций. Он 

сказал: «Партячейка в деревне отвечает 
не только за партийную работу, но и за 
социальное и экономическое развитие 
этой деревни». Как это знакомо нам по 
отечественной истории! Ведь точно так 
же коммунисты и комсомольцы на селе 
в первые десятилетия Советской вла-
сти учили сельчан пользоваться новой 
техникой, повышали культурный и об-
разовательный уровень деревни, были 
проводниками прогресса.

Жители Гуйчжоу отлично понимают, 
какой политической силе они обязаны 
выводу своего края из вековой отста-
лости. Поэтому в Гуйчжоу хранят и чтят 
все свидетельства истории Коммуни-
стической партии Китая. Прежде всего 
это памятные места, связанные с герои-
ческим Великим походом. В середине 
1930-х коммунисты уходили из южного 
Китая, с огромным трудом отбиваясь 
от наседавших чан-кайшистских войск. 
Армия коммунистов, в сандалиях, а то и 
вовсе босая, пересекала бурные горные 
реки Гуйчжоу и переходила заснеженные 
хребты, чтобы создать на севере страны 
«Особый район» – колыбель, в которой 
вырастет новый социалистический Ки-
тай. Мы были в деревне, где тщательно 
сохраняется дом, в котором Мао Цзэ-
дун со своими соратниками во время 
Великого похода решал, куда дальше 
двигаться коммунистической армии. А 
в городе Цзуньи мы посетили гранди-
озный музей, построенный на месте 
исторического «совещания в Цзуньи», 
после которого товарищ Мао стал при-
знанным лидером китайской Компартии. 
Напоминания об этой красной истории 
в Гуйчжоу везде: в виде красных звёзд, 
красных флагов КПК с серпом и молотом 
и даже уличных фонарей в виде винтов-
ки. «Винтовка рождает власть», – сказал 
когда-то Мао Цзэдун. Винтовка в руках 
китайских крестьян и рабочих породила 
народную власть. На примере Гуйчжоу 
мы увидели, что эта народная социали-
стическая власть творит чудеса.

Открылась приёмная депутата Госу-
дарственной Думы седьмого созыва 
Т.В. Плетнёвой в Тамбовской области. 
Приёмная находится по новому 
адресу: 392000, г.Тамбов, ул. Со-
ветская, д. 118, ком. 363 (напротив 
городского парка культуры и отдыха). 
Телефон приёмной 72-40-49. Часы 
приёма: понедельник, вторник, чет-
верг с 10.00 до 15.00. Перерыв: с 13.00 
до 14.00.

внимание!

встреча с поднебесной
В Китае закончилась стажировка большого числа партийных работ-

ников (20 человек), это новый этап в обмене опытом между КПРФ 
и Коммунистической партией КНР. В делегации были представлены 
парторганизации разных регионов России, возглавлял её член Пре-
зидиума, секретарь ЦК КПРФ, депутат Госдумы Ю.В. Афонин.

гуйчжоу


